



**Nippon
Connection**
Japanisches Filmfestival
15. - 19. April 2009
Frankfurt am Main
www.nipponconnection.com

DETROIT METAL CITY rockte sich an die Spitze

15. bis 19. April 2009, Frankfurt am Main

In den vergangenen fünf Tagen präsentierte das japanische Filmfestival NIPPON CONNECTION wieder die ganze Vielfalt der Filmwelt Japans in Frankfurt am Main. Als Höhepunkt des letzten Tages wurde bereits zum fünften Mal der Publikumspreis Nippon Cinema Award verliehen. Das Preisgeld in Höhe von 2.000 Euro, auch dieses Jahr zum vierten Mal gestiftet vom Bankhaus Metzler, ging in diesem Jahr an DETROIT METAL CITY von Toshio LEE, die wohl erste Death-Metal-Romantik-Musikfilmkomödie der Filmgeschichte. Auch den zweiten und dritten Platz belegten Komödien. Während OSAKA HAMLET von Fujiro MITSUISHI mit subtilem Humor das Publikum erheiterte und sich so auf den zweiten Platz katapultierte, weihte TALK, TALK, TALK von Hideyuki HIRAYAMA in die alte Kunst des komödiantischen Geschichtenerzählens (Rakugo) ein.

Das Filmfrühstück bildete traditionell den Auftakt für den Festivalsonntag und wurde dieses Jahr vom Drama THE TWILIGHT SAMURAI von Yoji YAMADA begleitet. Zur Mittagszeit lockte das bereits mehrfach ausgezeichnete Meisterwerk LOVE EXPOSURE des viel beachteten Regisseurs Sion SONO. Die manisch-komplexe Pop-Symphonie erstreckt sich über vier Stunden und trotz der eindrucksvollen Länge fanden zahlreiche Besucher den Weg ins Festivalzentrum. Dort konnte auch eine Performance der besonderen Art von Pop-Benshi Hirono YAMADA erlebt werden. Er greift die klassische Kunst der japanischen Filmerzähler aus der Stummfilmzeit auf und haucht ihr mit selbst gedrehten Trash-Kurzfilmen und einer innovativen Show neues Leben ein.

Das Culture-Programm wartete mit vielfältigen Veranstaltungen, wie Sushi-Kochkurs, Butoh-Tanzworkshop, Taiko-Trommelkurs, Fotoinstallationen, Hörspielen oder einem Klangkonzert auf und konnte so wieder einmal den Facettenreichtum Japans veranschaulichen. 16.000 japanbegeisterte Zuschauer konnten sich an fünf Tagen in eine andere Welt entführen lassen.

NIPPON CONNECTION stand unter der Schirmherrschaft von Herrn Prof. Dr. Dr. Matthias Lutz-Bachmann, Vizepräsident der Goethe Universität Frankfurt und des japanischen Generalkonsulats, Frankfurt. Das Festival wird in ehrenamtlicher Arbeit vom Verein Nippon Con-



nection e.V. organisiert. Auch in diesem Jahr konnte das Festival nur Dank seiner zahlreichen freiwilligen Helfer durchgeführt werden.

Alle, die es nicht zum Festival geschafft haben, können eine Auswahl aus dem Digitalprogramm bei NIPPON CONNECTION FILM FESTIVAL ON TOUR erleben. Auch in diesem Jahr wird dies in Städten auf der ganzen Welt möglich sein, bis es dann vom 14.-18. April 2010 heißt: Youkuso! Herzlich Willkommen zum 10. NIPPON CONNECTION Filmfestival.

Pressekontakt:

presse@nipponconnection.com

Mobil: +49 (0)172 236 2886

www.nipponconnection.com